
平成 29 年 第４回定例会一般質問通告書 
 

第４回定例会一般質問が、12月 12日から 12月 14日まで次のとおり行われます。 

 

【１２月１２日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

16番 

斉 藤   昇 

(日 本 共 産 党 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

平成 30 年度予算編成方針

について 

(1)平成 29年度決算見込みについて 

(2)平成 30 年度予算の基本的な姿勢と編成の考え

方 

 ・主な予定事業、新規事業 

 ・市民負担の増減 

2 

6番   

谷     守 

(公生クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

国民健康保険事業の都道

府県化について 

(1)新国保制度の道が示す基本的な考え方と制度の

概要は 

(2)この制度のメリット、デメリットは 

(3)医療費算定の際のインセンティブの捉え方は 

(4)制度移行までの本市の取り組み、周知は 

2 

住宅・店舗新築・改修助成

事業の継続について 

(1)士別市住宅新築・改修促進助成事業及び商店街

活性化事業それぞれの事業の直近の実績は 

(2)商店街活性化事業の助成対象の拡大について 

3 

5番 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市内事業所への支援や労

働力確保について 

(1)士別市中小企業振興条例について 

 ・空き店舗活用事業 

 ・店舗改修事業 

 ・人材確保促進事業 

 ・新規開業等支援事業 

(2)国家資格等の費用助成の考えは 

2 

防災力向上に向けて (1)士別市地域防災計画について 

 ・防災意識の高揚、周知・啓発 

 ・市民の備蓄に関する把握 

 ・避難所の設備・備品の点検 

 ・仮設トイレなどの確保 

(2)北海道地域防災マスターについて 

   

  



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

4 

14番 

井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

公共工事の発注・施工時期

等の平準化について 

(1)公共工事の品質確保の促進に関する法律の改正

後の現在までの対応は  

(2)平準化の先行事例の調査・研究は 

(3)ゼロ市債・債務負担行為の更なる活用など財政

上の工夫を 

(4)柔軟な工期の設定など契約上の工夫を 

2 

観光振興基本計画策定と

観光の推進について 

(1)来年度の策定を予定している観光振興基本計画

の現時点での考え方と策定の進め方は 

(2)策定の時期は 

(3)合わせて、中期的な具体的事業の推進計画が必

要と思うが 

(4)多様な観光ＰＲ用の印刷媒体を 

 



【１２月１３日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

9番 

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

北海道日本ハムファイタ

ーズとのパートナー協定

の展開は 

(1)協定に基づいた新事業は 

(2)公式戦への特産品提供の成果は 

(3)二軍本拠地との関係構築は（千葉県鎌ケ谷市） 

2 

農産品のブランド化と多

品目化について 

(1)てん菜・馬鈴しょ以外の野菜類に作付支援策は

あるか 

(2)ズッキーニの有望性について（レシピの開発な

ど） 

(3)ブランド化への挑戦と担い手の確保の件 

3 

気象や災害についての本

市と放送メディアとの情

報提供のあり方は 

(1)「災害時応援協定」の内容と参加企業について 

(2)水害時の報道体制の検証は 

(3)アメダスに「積雪深」項目がない件 

(4)地域ＦＭ局との提携は 

(5)公共施設の情報拠点化とＮＨＫ受信料等につい

て 

6 

2番 

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

介護における支援対策に

ついて 

(1)介護離職・離市の現状と対策は  

(2)外国人就労者への対応・支援策は 

2 
出生率向上に向けた支援

対策について 

(1)出産後の子育て環境の現状と対策は 

(2)保育士不足による待機者の現状と対策は 

3 

地域資源を活用した学校

教育推進事業について 

(1)総合的な学習の時間の活用の現状と今後 

(2)時間増による他の時数への影響は 

(3)外国語必修になって時間数の確保は 

7 

4番 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

受動喫煙防止に向けた取

り組みについて 

(1)受動喫煙防止の啓発と推進について 

(2)公共施設・民間での取り組みは 

(3)東京オリ・パラでの受動喫煙防止について 

(4)受動喫煙防止条例の制定は 

2 

教育の現状と課題につい

て 

(1)教育の現状と課題について 

(2)新たな学習指導要領について 

(3)コミュニティ・スクールについて 

(4)中峰教育長の教育への思いは 

   

  



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

8 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

鳥獣被害防止特措法に基

づく士別市鳥獣被害防止

計画について 

(1)28 年度の被害状況と現時点の捕獲頭数及び軽

減目標の達成見込みは 

(2)捕獲体制の整備と取り組み方針について 

(3)有害鳥獣捕獲奨励金について 

2 
士別市大和牧場の基盤強

化について 

(1)基盤強化に向けた具体的な方策は 

3 

統合により閉校となった

学校施設の管理状況につ

いて 

(1)後の利用を検討している学校施設と解体を予定

している施設の管理の方法について 

(2)備品等はどの様に整理されているのか 

4 基金の管理について (1)安全・確実でより効果的な基金の運用について 

5 

インフルエンザ予防接種

費用の助成対象の拡大に

ついて 

(1)現行の助成対象に加えて２回の接種が必要な生

後６カ月以上で 12歳までも対象とすべきでは 

 



【１２月１４日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

7番 

松ヶ平 哲 幸 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

ＪＲ駅舎の改修と周辺整

備、管理について 

(1)駅舎改修計画の進捗は 

(2)駅横の駐車場と自転車置き場の管理は 

(3)放置自転車の再活用について 

2 

リスクマネジメントにつ

いて 

(1)事故処理、事件の対応は職員に徹底されている

か 

(2)公務における事故件数は 

(3)安全衛生委員会の開催状況と内容は 

(4)安全運転管理者の任務は 

3 

買い物弱者対策について (1)高齢者への宅配の経過は 

(2)店舗の公設民営について 

(3)コンビニからの打診は 

4 
公共建設工事等設計積算

要綱について 

(1)市単独事業の諸経費率について 

(2)積算要綱見直しの検討結果は 

10 

11番   

十 河 剛 志 

(民政クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

第７期士別市高齢者保健

福祉計画・介護保険事業計

画について 

(1)第６期士別市高齢者保健福祉計画・介護保険事

業計画の検証は 

(2)第７期士別市高齢者保健福祉計画・介護保険事

業計画への考え方は 

(3)介護支援ボランティア制度の導入は 

2 

防災について (1)自主防災組織の加入状況は 

(2)昨年の水害での教訓を生かし、改善は 

(3)障がい者施設や介護施設等へ、避難場所や経路

を個別に周知する必要があるのでは 

(4)避難所での福祉対策マニュアルや妊婦などの弱

者への安らぎの福祉避難スペース・多目的室を確

保しては 

11 

15番   

粥 川   章 

(公生クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

介護事業所における介護

従事者の確保について 

(1)本市における事業所の介護従事者の不足人員

数、空きベッド数、入所待機者数、影響額は 

(2)介護従事者新規定着支援事業の利用状況は 

(3)市内就職の定着を図るための支援策は 

(4)外国人による人材確保に対する支援策は 

2 

中心市街地の整備につい

て 

(1)市長公約の「（仮称）街なか交流プラザ」につい

て有力視されている場所などの進捗状況は 

(2)街なかに駐車場の整備の考えは 

3 
大和牧場の草地更新につ

いて 

(1)今後における草地更新の計画は 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

12 

1番 

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

自然災害における対応等

について 

(1)近年の自然災害における改修の進捗状況につい

て  

(2)今後の自然災害の対応及び計画について 

2 

農業の振興などについて (1)ＴＰＰの現状と今後の対応について  

(2)有機農業の推進と現状の取り組みは 

(3)農作物の栽培奨励等について 

3 
学校業務技師の体制及び

学校支援について 

(1)学校業務技師の業務体制について 

(2)部活動支援について 

 


